
澤井市長の活動アルバム（７月分） 

 

 

 

「ダンスワークショップ in 松原 平田大一さんと対談」（7 月 30 日） 

 

 

 現在、沖縄県文化観光スポーツ部長を

勤める平田大一さん、約 1 年ぶりの再会

となりました。

 まさに、昨年、自らが構成・演出され

た現代版組踊絵巻「鬼鷲・琉球王尚巴志

伝」で、本市の 55 周年記念事業を大いに

盛り上げてくれたその人であります

 親しみやすさとエネルギーに満ち溢れ

たそのキャラクターは、もちろん今も健

在で、対談とともに舞台における気合い

の入れ方や発声練習を教わり、とても元気をいただきました

 

。 

！ 

ました。 

す。 

 

 

 

「市民安全の日・ミニコンサート＆キャンペーン」（7 月 29 日） 

 

 

 本市は、平成 14 年に「安全なまちづく

り条例」を制定、毎年 8 月 1 日を「市民

安全の日」と定めさせていただいており

ます。それに先立ち、地域の安全を意識

する、関心を持っていただくことを目的

に「ミニコンサート＆キャンペーン」を

開催させていただき

 本市の最重要施策である「安全・安心

なまちづくり」における協働の取り組み

に対しまして、ご理解とご協力をよろし

くお願いいたしま



                

 

 

「消防救助技術錬成会」（7 月 28 日） 

 

 

 本市の消防職員による「救助技術練成

会」にあたり、激励の挨拶をさせていた

だきました。

 東日本大震災から、まもなく 5 ヶ月に

なろうとしております。 

 多くの尊い命が失われた大震災を教訓

に、今後もより一層、厳しい訓練に精進

していただき、人命を救助するための技

術を高め、いつ起こるか分からない災害

に備え、培われた行動力と優れた救助技

術を遺憾なく発揮してもらえるようお願いしま

 

した。 

                  



「清水フリーバーズ、全国大会出場報告」（7 月 27 日） 

 

 

 今年も、清水フリーバーズの皆さんが

「第 14 回全国小学生ティーボール選手

権大会」への出場が決まり、その報告に

来てくれました

 市としても、「松原がんばる市民応援

金」でバックアップしてまいりますので、

どうか、優勝を目指して精一杯頑張って

下さ

。 

い。 

  

 

 

 

 

 

松原南小学校 5 年・南友之輔くん、全国大会出場報告」（7 月 27 日） 

決まり、その報告に来

も、優勝を目指して精一杯頑張って

下さい。 

 

 

「

 

 

 松原南小学校5年生の南友之輔くんが、

「第 11 回全日本少年少女空手道選手権

大会」への出場が

てくれました。 

 松原市も、「がんばる市民応援金」で

全面的にバックアップしていきます。是

非と

 



「夏の縁日フェスティバル」（7 月 26 日） 

美商店街振興組合による「夏

を彩る

しい協働』に対し、色々とお願いす

ることもあるかと思いますが、より一層

ご支援とご協力を賜りますよう、お願いいたします。 

第 1 回セーフコミュニティ推進協議会」（7 月 26 日） 

目となる「松原市セーフコミュ

全

ため、セーフコミュニティへの挑戦とその取り組みは、大いに役立つも

のと信じております。その「砦」となる協議会の委員をお引き受けいただいた錚々たる方々

、お力添えを賜りますよう、心よりお願いいたします。 

 

 

 本年も天

の縁日フェスティバル」にお招きをいた

だきました。 

 このお祭りが、人と人との関わりや、

地域のふれあいを支え、天美の夏

風物詩として、これからも毎年、開催し

ていただきますようお願いいたします。 

 その上で、本市のまちづくりにおける

『新

の

 

 

 

 

「

 

 

 第 1 回

ニティ推進協議会」を開催させていただ

きました。 

 人と人との関わりやコミュニケーショ

ンの希薄化が懸念される中、このセーフ

コミュニティの取り組みは、まちの安

対策はもちろん、地域のつながり・絆も

強固なものになっていくと考えておりま

す。 

 松原市が、誰もが住み続けたいと感じ

るまちに成長する

に

 



「松原小学校 5 年・津田萌咲ちゃん、全国大会出場報告」（7 月 26 日） 

オリンピッ

の、練

習の成果を精一杯発揮し、春の分まで頑

張って下さいと激励させてもらいました。 

天美西小学校の PTA の OB・OG によるお茶会」（7 月 24 日） 

のまちづくり』への参加と、

う、

お願い申し上げます。 

 今後とも、松原市の発展になお一層の

 

 

 松原小学校5年生の津田萌咲ちゃんが、

「第 34 回全国 JOC ジュニア

ク夏季水泳競技大会」への出場が決まり、

その報告に来てくれました。 

 春の全国大会も出場予定でしたが、震

災の影響で大会が中止となりました。「松

原がんばる市民応援金」で全面的にバッ

クアップしていきますので、日頃

 

 

 

 

 

 

 

「

 

 

 天美西小学校の PTA の OB・OG の皆さん

による「お茶会」にお招きいただきまし

た。 

 皆さんには、この「お茶会」や「お稽

古」を、これからも継続していただきな

がら、『協働

天美西から松原全体へ、ふれあいの輪を

さらに大きく広げていただきますよ

ご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 



日） 

 本市の子ども達によるソフトボールチ

ーム・サンボーイズが「第 25 回全日本小

学生男子ソフトボール大会」に出場する

ことが決まり、その報告に来てくれまし

た。 

「サンボーイズ、全国大会出場報告」（7 月 22

 

 

 市では、「松原がんばる市民応援金」

全面的にバックアップしていきますの

で、日頃の、練習の成果を精一杯発揮し、

優勝を目指して頑張って下さい。 

 

バレー全国大会」、また、陸

くれました。 

 市では、「松原がんばる市民応援金」

で全面的にバックアップしていきます。

是非とも、優勝を目指して精一杯頑張っ

て下さい。 

 

で

 

 

 

「大阪府立大塚高等学校、全国大会出場報告

 

 

」（7 月 19 日） 

 府立大塚高校の男子バレーボール部が

「夏の高校

上部が 400m・棒高跳・走幅跳の種目にて

「全国高等学校陸上競技対校選手権大

会」に出場することが決まり、その報告

に来て

 



「松原市こどもスポーツ中央大会（ソフトボール）」（7

 

 

月

いただきました。 

持って、

るよう精いっぱい頑張って下さい。 

 大会の関係者ならびに保護者の皆さん

は、こども達の水分補給を始め、健康と安全管理に十分注意を払っていただきますよう

願いいたします。 

松原市歯科医師会から松原がんばる市民応援金へ寄附金をいただきました！」（7月

ただきました。 

原のま

ちづくりにご協力いただきますようお願

いいたします。 

 ありがとうございました。 

16 日） 

 こどもスポーツ中央大会開会式に出席

し、挨拶をさせて

 子ども達が、ソフトボールに一生懸命

に打ち込んで、とてもいい顔をしていた

のが印象的でした。 

 ミスを恐れることなく、勇気を

力の限り試合を楽しんでいただき、勝っ

ても負けても、夏休みのよい思い出とな

に

お

 

 

 

 

 

「

15 日） 

 

 

 今年で 50 周年をむかえられる松原市

歯科医師会より、“がんばる市民応援基金”

へ寄附をい

 松原のがんばる市民のスポーツ・芸

術・文化等の振興に有効に活用させてい

ただきます。 

 これからも、地域に密着し、松

 



日） 

 「グループホーム華 まつばら」の竣工

式にお招きいただきいただきました。 

 介護サービスに対するニーズが高まる

中で、「グループホーム華 まつばら」の

開設は、介護が必要な方々や、その家族

を支える心強い施設として、たいへん重

要な役割を担っていただくものでありま

「グループホーム華 まつばら竣工式」（7 月 12

 

 

す。 

 「華 まつばら」が本市の高齢者福祉を

バックアップしていただけるものと心よ

期待し、また地域に親しまれながら、末永く愛されますことをお祈りしております。 

市職員の有志（ARP クラブ）によ

や緑

おいても、309 号線や川沿いの遊歩道等

の清掃活動を行っていただいております。 

「新しい協働にむけて、更なる一歩を踏み出そう!!」をスローガンに、私も気持のいい汗

 

り

 

 

 

 

 

「ARP クラブ活動」（7 月 12 日） 

 

 

 松原

る、市役所周辺道路の清掃活動（就業時

間前）が開始され、私も参加してまいり

ました。 

 ARP とは、A（アドプト）R（ロード）

P（プログラム）の略で、市民グループや

企業などに、道路の一定区間を清掃

化活動していただくことで、本市域内に

 

を流してまいりました。 

 

 



「松原市企業人権協議会総会」（7 月 7 日） 

 

 

 松原市企業人権協議会総会に出席し、

挨拶させていただきました。 

 私たちの暮らすこの松原には、人に

しい企業・会社、また、そこに働く多く

の「人財」によって、強く支えられてい

るのだと、私は、何より嬉

優

しく感じてお

ります。 

今後とも、人権を尊重し合える元気で

明るいまちづくりにご尽力いただきます

よう、お願いいたします。 

種団体などの関係機関が連携し、地域が

一体となって、推し進めていかねばなり

ません。 

不審者情報の提供や、悲惨な事件や事故の発生を防ぐ「安全・安心のまちづくり」に、

後更なるお力添えを賜りますよう、心よりお願いいたします。 

 

 

 

「松原警察の朝礼視察」（7 月 6 日） 

 

 

 松原警察署の皆さん方の緊張感と活気

にあふれる朝礼を見させていただくため、

訪問いたしました。 

 松原市は、大阪府内で初となる WHO

（世界保健機関）のセーフコミュニティ

の認証取得を目指しており、そのために

は行政と市民、警察・消防をはじめ、各

 

今

 

 

 

 

 



「社会を明るくする運動・決起大会と街頭啓発

 

 

」

進委員長として挨拶をさせていた

くり」の、更なる上を目指し

す。 

働』に、ご支援とご協力をお願いいたしま

すとともに、今後とも、犯罪や非行のない明るいまちづくりの主役として、なお一層のお

力添えを賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

 たいへん暑い中、皆さんお疲れ様でした。 

              

（7 月 1 日） 

「社会を明るくする運動」の決起大会に

て、推

だいた後、各種団体の皆さんと一緒に松

原駅周辺にて街頭啓発運動を行ってまい

りました。 

 本市は、最重要施策である「安全・安

心のまちづ

て、WHO（世界保健機関）のセーフコミ

ュニティの認証取得への取り組みをして

おりま

 その上で、皆さんには、松原市の『新しい協

 


